



## 県大会出場! 城南キングフィッシャーズスポーツ少年団



6月1日開幕の「高円宮賜杯第33回全日本学童軟式野球大会埼玉県予選会」が、県営大宮公園野球場ほかで行われ、城南キングフィッシャーズスポーツ少年団が出場しました。

大会には、県内各地区の予選を勝ち抜いた43チームが出場し、城南キングフィッシャーズは2回戦で吉川ウイングスに惜しくも敗れてしまいました。

主将の杉山直杜さん（折原小6年）は「目標だった3回戦突破はできませんでしたが、チーム目標の『全員野球』はできたと思います。この大会の経験を次に生かしたいです」と話してくれました。

## 設置されました! LPガスバルク発電システム



アタゴ記念館の北側に設置されました。

このシステムは、地震等の災害発生による停電時でも、強固に設置されたガスバルクのLPガスによって発電機を稼働させ、照明や家電製品等に使用できるほか、ガスの調理器具と接続することで、煮炊き等の調理も可能となる優れた機能を併せ持っています。被災者が参集する避難所運営で重要な電源の確保等に大きな力を発揮することが期待されています。

今後、同様のシステムを避難所となっている各小・中学校にも設置し、災害時のほかにも学校行事や地域活動等で利用していただけるようにしていきます。

※ガスバルクとは、一般家庭用のガスボンベの数十倍の容量を持つガスタンクのことです。

## 庁舎ミニコンサート マンドリンアンサンブル

6月15日に「さくらんぼマンドリンアンサンブル」による庁舎ミニコンサートが開催され、すてきな音色で大勢の来場者を魅了しました。

プログラムは1部と2部から構成されており、「エーデルワイス」や「千の風になって」、「オペラ座の怪人」など、全18曲の演奏が行われました。

庁舎ミニコンサートは、プロ・アマチュアを問わず、出演希望月の1ヵ月前まで財務課でお申し込みを受け付けています。日ごろの成果をぜひご披露ください。



## 防災指導者を目指して! 寄居町女性消防センター

寄居町女性消防センターの皆さん、6月18日、花園消防署で普通救命講習を受講しました。町では現在、13人の方を委嘱しており、将来的に地域の防災指導者として活躍していただけるよう、防災知識の習得やAEDの使用訓練等を重ねています。

今後は、地域の防災訓練等への参加や、子どもや高齢者への防災教育活動に、女性ならではの視点を生かして取り組んでいきます。



▲普通救命講習



写真左:  
藤優子さん  
写真右:  
井田松子さん

## 寄居町発祥のスポーツ マイルドバレーボール親善大会開催!

町では、6月9日に総合体育館・アタゴ記念館で「第29回寄居町マイルドバレーボール親善大会」を開催しました。当日は18チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

参加チームの選手は「日ごろの練習の成果が発揮でき、気持ちのいい汗を流すことができました。チーム同士の交流も深まり楽しかったです」と笑顔で話してくれました。

マイルドバレーボールは昭和59年に、女性を対象に健康で明るく豊かな町民生活を築くことを目的に考案された町発祥のスポーツです。現在では、地域公民館事業として盛んに行われています。



## 開催しました! グラウンドゴルフ大会

町では、5月16日に寄居運動公園で「第12回寄居町グラウンドゴルフ大会」を開催しました。当日の参加者は250人を超える、初夏のまぶしい日差しの下、32ホールをプレーして交流を深めました。

優勝した戸塚桂子さんは「初めての優勝なのでうれしいです。今日は芝生のグラウンドで、仲間と楽しみながらプレーすることができました」と笑顔で話してくれました。

